
会議録 （グループホームおしあげ運営推進会議） 

令和４年度 第１回 

 

                     作成日 令和 4年 6月 8日 

期  日 令和 4年 6月 8日（水） 時  間 13：30～14：30 

場  所 スローライフおしあげ コミュニティ 

 

 

出席者 

 

家族  

糸魚川市職員  

押上区  

民生委員  

施設スタッフ  

欠席者 利用者、地域包括支援センター 

会議要旨 

 

 

 

議題 

1. 開会挨拶 

2. 議題 

① 活動内容報告 

② ヒヤリハット、事故報告 

③ 意見交換 

3. 閉会挨拶 

1. 開会挨拶 

   ＧＨおしあげも 5 年目に入りました。コロナの影響で利用者様には制限が多い日々と

なり、地域のつながり、地域行事への参加も制限されてきました。 最近になり、コロ

ナ禍での面会方法が前向きになってきており、体調チェック表、ワクチン証明、高原検

査陰性なら、面会可能となってきました。少しずつ、本来のＧＨの形を取り戻せたらと

思います。 運営推進会議も、以前のように、てらまちＧＨとの合同開催に形戻せたら

と考えています。 

 

2.議題 

① 活動内容報告 開催状況 

別紙資料参照 

 

② ヒヤリハット・事故報告 

  別紙資料参照 

 

③  意見交換 

・施設スタッフ    この会議は、本来 5月開催の予定でしたが、都合がつかず 6月

開催となりました。 



・出席者       3月の写真で床が畳ですが、その理由は何ですか？ 

 

・施設スタッフ    このＧＨは、昔ながらの「和」を意識した、家庭の雰囲気を大

切にすることをコンセプトとして作られました。コロナの状況

が落ち着けば、皆さんに施設見学をしていただきたいと思いま

す。 

 

・施設スタッフ    ヒヤリハット報告ですが、社内的にヒヤリを多く挙げてもらう

ように、どの事業所も実施しています。ヒヤリが多い方が事故

の予防となります。事故については、報告書と共に改善策を講

じています。 

 

・出席者       入居申し込み、待ち状況を教えて下さい。 

 

・施設スタッフ    現在有効な待機者は 10名ほどです。最近は月 1名程度の申し

込みがあります。依頼のケースとしては、介護者が遠方、家族

の介護負担、介護困難、独居などがあります。 

 

・出席者       市では、入所待機者数を伺い、市の全体状況を把握していきた

いと思っています。開催状況報告の中に、入居待ち人数を入れ

ていただければと思います。 

 

・施設スタッフ    待機者なしという状況は、他事業所でもありません。GHの負

担額は決して安くはありませんが、入所したいという方は年々

増えています。入居には認知症診断が必要なため、認知症で困

っている方への相談、講座などを開催して、地域とのかかわ

り、重度でも地域で暮らせる方法など、コロナでできなかった

ことを少しずつ実践できたらと思います。 

 

・出席者       押上地区の年間行事では、児童公園の草取り、海岸清掃、盆踊    

           りなどを予定しています。海岸清掃では、毎年リボーンの皆様 

           が参加していただき、ありがとうございます。6月 26日は市の 

           防災訓練ですが、おしあげ地区では、規模を縮小して行う予定 

           です。ハザードマップですが、もう少し洪水時の想定を細かく 

           したほうが判断できると思います。 

 

・出席者       ハザードマップですが、市では県から最新のデータをもらって 

           書き換えをしています。ハザードマップは最悪の状況を想定し 

           ています。6月 26日の防災訓練は慣例行事となっていますが、 

           防災体制や防災意識を見直すことに意義があります。 



 

・出席者      3年前の大雨の際、避難放送があっても、市民会館まで行く事は 

          難しく、一人暮らしの方に連絡を取ったりしながら、おしあげ公

会堂を使用したことがありました。 

 

・施設スタッフ   コロナが落ち着いてきたら、市の出張出前講座の高齢者体操を是 

          非 GHで行ってほしいと思っています。 

 

・出席者      活動写真がとても楽しそうで、いずれは日常の様子を見学出来た 

          らいいなと思います。 

 

・施設スタッフ   コロナで制限の多い日々ですが、室内でやることを楽しみ、頑張 

          ろうとする気持ちが、職員の中に強くなりました。ここは駅も近 

          いので、電車を使って出掛けられたらなぁなんて思います。 

 

・出席者      他 GHでは、外出出来ないことによる利用者さんの気持ちが心配 

          でしたが、室内での活動を充実させることで、心配は杞憂に終わ 

          りました。ただ、何もない所でつまずく等、体力の低下がみられ 

          たそうです。 

 

・施設スタッフ   ここでは、認知症が一気に進行した方がいました。 

 

・出席者      最近は感染報告がなくなってきて、経済対策のため外出を促して 

          いますが、それが高齢者施設関係となると、話は別で難しくなり 

          ます。感染者が現状のまま推移していけば、例年のようなことが 

          出来るかもしれませんね。花火大会は早川、能生地区で開催を予 

          定しています。 

 

3.閉会挨拶 

          次回運営推進会議は開催もしくは書面となるのか、検討後ご連絡 

          致します。 

          開催の場合、7月 22日（金）または 29日（金）となります。 

 

 


